## Tourquoi le kangourou a-t-il une poche?

Il était une fois un kangourou qui s'appelait Tiheya. Il vivait avec un autre kangourou Antoine. Ils voulaient un enfant. Un mois plus tard, Tiheya était enceinte. Crois jours plus tard, elle allait accoucher! Lorsque le bébé arriva, Tiheya se demanda:

- Où allons-nous mettre le bébé?
- Il te faudrait une poche sur le ventre!, répondit Antoine.

Alors Antoine tira, tira, tira sur son ventre et une poche se forma.

C'est depuis ce jour que le kangourou a une poche.